## Une réponse à M. André Gide. Crucue 157 un 24.

Mon cher Directeur,

Je ne parviens pas à comprendre pourquoi M. Gide a cru bon d'utiliser un bout d'article où je déclarais n'avoir admis à aucun moment l'éventualité d'accompagner mon ami Béraud sur le terrain.

Adversaire avoué du duel, je devais à mes lecteurs quotidiens cette petite explication, qu'on m'avait d'ailleurs demandée, sur ma participation à des pourparlers pouvant conduire à un duel.

Pourquoi M. Gide se donne-t-il l'air d'en tirer avantage contre Béraud? Perfidie naturelle ou simple plaisir d'embrouiller les choses?

Dans tous les cas, sa mesquine manœuvre serait bien propre

renforcer les préjugés que certaines personnes nourrissent à son endroit et dont je ne me défends moi-même qu'avec peine.

Veuillez croire, mon cher directeur, à mes sentiments les plus cordiaux.

ANDRÉ BILLY,